

VOLLEY-BALL Ligue A Masculine

Montpellier n'est pas passé loin de la victoire

CHAUMONT3
MONTPELLIER2

Salle Jean-Masson : (21-25, 25-19, 16-25, 25-20, 15-10).

Arbitres : M. Vanderbeeken et Mme Gadenne. Juges de lignes : MM. Moucheroud et Préau.

Table de marque : Mlle Edel.

CHAUMONT : 49 attaques gagnantes (Boyer 19) ; 13 contres gagnants (Van Doorn 4) ; 8 services gagnants (Gonzalez 3) ; 28 fautes directes (Boyer 8).

Six de départ : Jansen Van Doorn (7), Gonzalez (cap., 6), Boyer (23), Mijailovic (18), Lima (1), Rodriguez (-). Libéro : Mouiel. Entrés en jeu : Louati (11), Sinkkonen (4), Ben Tara (-), Saeta (-).

Entr. : S. Prandi.

MONTPELLIER : 48 attaques gagnantes (Patry 12) ; 12 contres gagnants (Aganits 5) ; 11 services gagnants (Delgado 6) ; 32 fautes directes (Patry 12).

Six de départ : Aganits (14), Delgado (15), Saitta (cap., 3), Patry (15), Bultor (11), Sens (10). Libéro : Duée. Entrés en jeu : Diachkov (3), Kaba ().

Entr. : O. Lecat.

Montpellier ne repartira donc pas de Chaumont avec une victoire. Comme l'an passé, dans une situation assez similaire, les Héraultais qui se présentaient en leaders invaincus à leur arrivée salle Jean-Masson, en sortent avec une première défaite à la clé.

Mais dans les faits, le coup est passé bien près pour les visiteurs, qui ont craqué en fin de match.

D'emblée, le leader tient à assumer son statut. Posant de gros problèmes aux attaquants locaux grâce à un block solide, les Montpelliérains prennent le meilleur départ.

La confiance est dans le camp héraultais à l'image des fautes directes (11 pour le CVB 52 contre 5), dont pas moins de huit erreurs de service des locaux (21-25).

Alors que le duel tant attendu entre Stephen Boyer et Jean Patry, les deux « attaquants » de l'équipe de France, bat son plein, le jeune Réunionnais prend quelques longueurs d'avance, avec et « ace » et block en plus de son réalisme offensif (25-19).

Stephen Boyer sanctionne le Mavuc

Après la pause, les deux équipes peinent à retrouver le rythme.

Pourtant, ce sont bien les Montpelliérains qui retrouvent leurs esprits le plus rapidement.

Complètement étouffés par les visiteurs, les Cévébiistes terminent la manche tête basse (16-25).

En faisant toujours la course en tête, les locaux se montrent solides dans les moments compliqués (17-16), grâce notamment à leur qualité de service et guidés par leur capitaine Gonzalez, qui leur montrent la voie à suivre (25-20).

Pas question de revivre la désillusion de Paris dans les têtes chaumontaises. Dans une ambiance indescriptible, Montpellier perd pied, à l'image de son « canonier », Jean Patry devenu complètement inefficace au filet depuis le set précédent (15-10).

LAURENT GÉNIN